



Communiqué

1000 premiers jours = 425 000 euros de plus pour les "cabinets de conseils" !

Décidément, le gouvernement ne sait manier les chiffres que quand ça l'arrange !

Le SNPPE est en colère ce soir de découvrir cette manipulation révélée par l'article de l'Obs.

Alors que le secteur de la petite enfance a lu, avec grand intérêt, le rapport de la commission des 1000 premiers jours de l'enfant présidée par Boris Cyrulnik, on comprend mieux le gouvernement, en la personne d'Adrien Taquet, le secrétaire d'Etat à l'enfance et à la famille, et la promulgation paradoxale de la réforme du secteur de la petite enfance allant à l'opposé de ce rapport. En effet, elle met en avant, une fois de plus une logique de remplissage quantitatif au détriment de la qualité d'accueil des publics –enfants et parents– et de travail des professionnel.le.s.

Or, nous constatons avec stupéfaction que ce même Secrétaire d'Etat qui a réceptionné ce rapport demandé par le Président de la République, a sollicité en parallèle un cabinet de conseils privé dont il s'est bien gardé de faire écho.

Quel camouflet pour l'ensemble des participants à ce travail de recherche et pour notre secteur tout entier.

Cela démontre bien le fonctionnement fourbe de cette équipe pilotée par le Chef de l'Etat.

Puisque l'argent coule à flot pour l'oligarchie, nous exigeons que les 183 €uros mensuels du Ségur soient attribués à tou.te.s les professionnel.le.s de la Petite Enfance quelque soit leur secteur d'intervention. Car le soutien à la parentalité est pleinement dans le champ de la Santé, du Social et de l'Éducatif !